

12jähriger Jungschiedsrichter des SV Einheit Bernburg erstmals bei einer Vorrunde zur TL - HLM im Futsal eingesetzt

Resümee: Die Talenteliga D-Junioren Mannschaften waren schon Klasse, 1.FC Magdeburg, Dessau 05, VfB Germania Halberstadt, VfL Halle 96, dazu SV 09 Staßfurt und Germania Roßlau 08 – alles klangvolle Namen in Sachsen-Anhalt. Da ging die Post ab - sehr schnell, technisch hohes Niveau, gut anzuschauen. Und unser **Vincent Müller als Referee** dabei. 10 Spiele a 12 Minuten hat er gepfiffen, davon fünf als Hauptschiedsrichter und fünf auf der anderen Seite des Spielfeldes. Futsal - Regeln, runterzählen mit anzeigen, hoch und runter. Dafür, dass er vorher nie Futsal gepfiffen hatte, machte er seine Sache doch recht ordentlich. Gleich eine Ansetzung für ein Landes-Turnier, Hut ab, er hat den SV Einheit gut vertreten. Mit seiner Leistung brauchte er sich nicht hinter den beiden 16jährigen Kollegen Theo Erdmenger und Eric Stephan zu verstecken, wenngleich besonders die Leistungen von Letzterem ihm allemal noch als Vorbild dienen.

Gut gelaufen heute für den Jungen, dessen Engagement vielleicht auch mal den einen oder anderen Jugendlichen dazu animieren könnte, sich ebenfalls der schwarzen Zunft anzuschließen. Denn bekanntlich, ohne Schiedsrichter geht's nicht in unserer Sportart!**Wir sagen jedenfalls – Bravo Vincent !!**